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Mentana, nuova sezione per l'infanzia a 
Castelchiodato. Il sindaco: "Una classe 
dignitosa per i bambini" 

 

La scuola per l’infanzia di Castelchiodato avrà una nuova sezione facente parte dell’istituto 
“Paribeni”. E’ quanto stabilito dall’Ufficio Scolastico Regionale che ha accettato le richieste 
dell’amministrazione di Mentana di aprire questa nuova sezione di scuola per l’infanzia statale per 
poter sostituire la vecchia sezione comunale, gestita dalla cooperativa sociale “La Lanterna di 
Diogene”. Questa trasformazione della nuova sezione, che ospiterà oltre 20 bambini di età 
compresa tra i 3 ed i 5 anni, permetterà al Comune di risparmiare le 55mila euro l’anno, i costi del 
vecchio “Servizio didattico organizzativo” istituito dalla precedente amministrazione. “Già 
nell’anno scolastico in corso il governo Benedetti era riuscito ad abbassare questi costi a 38.800 
euro – fanno sapere dal Comune – scongiurando nello stesso tempo un inizio in ritardo della classe 
di scuola per l’infanzia, che aveva aperto regolarmente il primo ottobre”. Dal prossimo anno 
scolastico questa sezione non costerà più nulla alle casse comunali e sarà collocata nella scuola 
materna “Paribeni”, in un edificio più adeguato rispetto all’attuale sede. 
“Abbiamo restituito una classe bella e dignitosa a questi bambini – ha commentato il sindaco di 
Mentana Marco Benedetti – che ora faranno parte della scuola ‘Paribeni’. Per raggiungere questo 
obiettivo non abbiamo fatto altro che bussare all’Usr e semplicemente chiedere. Mi meraviglio del 
fatto che gli amministratori precedenti, alcuni proprio di Castelchiodato, non lo abbiamo mai fatto”. 

 
 



 
 

Mentana - Presentazione del progetto 
"Controllo del vicinato" 

Sabato 27 maggio alle ore 17:00, in Galleria Borghese, a Mentana si 
terrà un convegno per presentare alla comunità il progetto "Controllo del vicinato". 
Alla presenza dell'Assessore alla Sicurezza Tonino Tabanella avverrà l'introduzione al progetto 
partecipato al fine di ottenere "maggiore senso di sicurezza per le persone". Appuntamento sabato 
27 maggio alle ore 17:00 presso la Galleria Borghese, sita in Piazza Garibaldi a Mentana. 
  
Ecco il comunicato ufficiale:"Il programma prevede l’auto-organizzazione tra vicini per controllare 
l’area intorno alla propria abitazione. Questa attività è segnalata tramite la collocazione di appositi 
cartelli. Lo scopo è quello di comunicare a chiunque passi nell’area interessata al controllo che la 
sua presenza non passerà inosservata e che il vicinato è attento e consapevole di ciò che avviene 
all’interno dell’area. 

Un insieme di piccole attenzioni fa sì che i molti occhi di chi abita il quartiere rappresentino un 
deterrente per chi volesse compiere furti o altro genere di illeciti “da strada” come graffiti, scippi, 
truffe, vandalismi ecc. La collaborazione tra vicini è fondamentale perché si instauri un clima di 
sicurezza che verrà percepito da tutti i residenti e particolarmente dalle fasce più deboli come 
anziani e bambini. 

Il senso di vicinanza, unito alla certezza che al suono di un allarme, a un’invocazione di aiuto o di 
fronte a qualunque altra situazione “anomala” ci sia un tempestivo intervento del vicinato, fa sì che 
ci si senta maggiormente protetti all’interno della propria abitazione e della propria area, 
rafforzando nel contempo i legami all’interno di una comunità diventata più unita e consapevole. 

Anche le Forze dell’Ordine beneficeranno di questa attività. L’instaurazione di un dialogo continuo 
e sensibile con esse, unito alla sorveglianza della propria via non potranno che migliorare la qualità 
delle segnalazioni fatte dai cittadini"delle segnalazioni fatte dai cittadini" 



 Castelchiodato - Nuova sezione di scuola per 
l'infanzia 

Il comune di Mentana risparmierà 55mila euro grazie alla nuova 
sezione di scuola per l'infanzia facente parte dell'Istituto Comprensivo "Paribeni". 
L'ufficio scolastico regionale ha accolto le richieste dell'amministrazione comunale mentanese per 
l'apertura della nuova sezione, sostituendo così la vecchia sezione comunale, gestita dalla 
cooperativa sociale "La Lanterna di Diogene". La nuova sezione ospiterà oltre 20 bambini tra i 3 e i 
5 anni, permettendo inoltre un risparmio di 55mila euro, che venivano precedentemene utilizzati per 
i costi del vecchio "Servizio didattico organizzativo" dalla precedente amministrazione. Il sindaco 
di Mentana Marco Benedetti aveva già abbassato i costi a 38.800 euro e ora dal prossimo anno 
scolastico la nuova sezione, collocata nella scuola materna "Paribeni", non costerà più nulla. 
“Abbiamo restituito una classe bella e dignitosa a questi bambini- ha commentato il Sindaco di 
Mentana Marco Benedetti- che ora faranno parte della scuola ‘Paribeni’. Per raggiungere questo 
obiettivo non abbiamo fatto altro che bussare all’USR e semplicemente chiedere. Mi meraviglio del 
fatto che gli amministratori precedenti, alcuni proprio di Castelchiodato, non lo abbiamo mai fatto”. 

 

Mentana - 10 maggio, lavori alla rete fognaria 
- percorsi di viabilità alternativi 
 ( 

Il comune di Mentana informa che da mercoledì 10 maggio ACEA 
realizzerà lavori sulla rete fognaria in via Moscatelli, pertanto l'intera carreggiata tra via Spontini e 
via Arno sarà soggetta a modifiche nella viabilità. 
Già da lunedì 8 maggio l'Amministrazione comunale sta dotando l'area interessata dell'opportuna 
segnaletica indicante percorsi alternativi. 

 
 



 
 

 

Mentana, tanta partecipazione all’arrivo in 
città del maratoneta Giorgio Calcaterra 
Sabato 13 maggio 2017, presso la Galleria Borghese di Mentana, è stato presentato il libro di 
Giorgio Calcaterra “Correre è la mia vita“. L’ultramaratoneta è stato invitato dal Comune di 
Mentana ed il Delegato allo Sport Michele Sardo lo ha intervistato alla presenza dell’Assessore 
alla Cultura Barbara Bravi e di una settantina di persone, venute ad ascoltare le parole di uno dei 
punti di riferimento dell’ atletica mondiale. 

Calcaterra è stato 3 volte campione del mondo sulla distanza dei 100 km (2008-2011-2012), 11 
volte vincitore della 100 km del Passatore Firenze-Faenza (dal 2006 al 2016), 200 maratone 
all’attivo ed un record mondiale ottenuto nel 2000. Quell’anno Calcaterra completò 16 maratone 
(42,195 km) sotto le 2 ore e 20 minuti. Ma restano tante le imprese compiute da Giorgio come aver 
corso più volte 2 maratone in due giorni consecutivi ad ottimi ritmi, o addirittura nel 2015 corse ben 
2 volte l’intera maratona di Roma. Giunse al traguardo 9° assoluto e ripartì dopo il controllo 
antidoping, fino a raggiungere l’ultimo partecipante e con lui percorse gli ultimi km, proprio per 
omaggiarlo del suo impegno. 



Calcaterra si è anche distinto per sostenere la ricerca per le persone che hanno il midollo spinare 
lesionato, con quella che è la Wings for life world run, di cui è promotore, una gara che si corre in 
quasi tutti i paesi del mondo. Non si è parlato solo di corsa, ma anche di sport in generale e dei 
benefici che apporta al nostro organismo. Si è toccato anche il tema del doping, perché non deve 
essere un tabù ma va affrontato e condannato. 

Il Delegato allo Sport Sardo ha sottolineato l’importanza dello sport nei bambini per come funge da 
veicolo educativo e aggregativo. “E’ fondamentale che sin dall’età dello sviluppo i ragazzi debbano 
concepire la disciplina sportiva come un gioco– ha spiegato Sardo- un divertimento e non come una 
costrizione da parte di genitori e allenatori ad ottenere risultati strabilianti. Per utilizzare le parole 
di Calcaterra, anche gli ultimi vanno elogiati in quanto ‘Saranno stati capaci di confrontarsi con se 
stessi e non solo con gli altri’.  

Gli adulti, invece, tra tutti gli sport scelgono sempre più la corsa come disciplina sportiva perché 
scoprono che il running porta benessere: correndo ci si dimentica per un momento dei problemi 
della vita quotidiana e migliora il rapporto con le persone che ci sono accanto. Per non parlare dei 
benefici che vengono apportati al nostro organismo, in particolar modo all’apparato respiratorio e 
all’apparato cardiovascolare, rendendo quindi questo sport importante anche come prevenzione 
della salute”. 

La città di Mentana ha infine ringraziato Giorgio Calcaterra, come uomo di sport in grado di 
comunicare e trasmettere dei sani valori e principi che il mondo moderno sta cercando di 
manipolare, e lo ha invitato a partecipare alla Run Mentana by Night, gara podistica in notturna 
che prenderà il via alle ore 21 a Mentana il prossimo 10 giugno. La competizione agonistica di 6,6 
km sarà aperta ai tesserati Fidal o Enti di promozione sportiva e la gara non competitiva di 4,4 km 
sarà invece destinata a tutte le persone che vorranno correre o semplicemente camminare, 
l’importante è aver compiuto il 18° anno di età. Sarà una giornata di sport sin dal primo pomeriggio, 
con le esibizioni in Piazza C.A. Dalla Chiesa dei bambini della scuola di ciclismo e tennis e alle ore 
19:00 sarà il turno dei bambini della Scuola San Giorgio di Mentana, impegnati nel 1° Trofeo 
scolastico “Pietro Mennea” gara di corsa di 200 metri. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 

GIORGIO CALCATERRA A MENTANA 

Sabato SCORSO, presso la Galleria Borghese di Mentana, è stato presentato il libro di Giorgio 
Calcaterra "Correre è la mia vita". L'ultramaratoneta è stato invitato dal Comune di Mentana ed il 
Delegato allo Sport Michele Sardo lo ha intervistato alla presenza dell'Assessore alla Cultura 
Barbara Bravi e di una settantina di persone, venute ad ascoltare le parole di uno dei punti di 
riferimento dell' atletica mondiale.  

Calcaterra, 3 volte campione del mondo sulla distanza dei 100 km (2008-2011-2012), 11 volte 
vincitore della 100 km del Passatore Firenze-Faenza (dal 2006 al 2016), 200 maratone all'attivo ed 
un record mondiale ottenuto nel 2000. Quell'anno Calcaterra completò 16 maratone (42,195 km) 
sotto le 2 ore e 20 minuti. Ma restano tante le imprese compiute da Giorgio come aver corso più 
volte 2 maratone in due giorni consecutivi ad ottimi ritmi, o addirittura nel 2015 corse ben 2 volte 
l'intera maratona di Roma. Giunse al traguardo 9° assoluto e ripartì dopo il controllo antidoping, 
fino a raggiungere l'ultimo partecipante e con lui percorse gli ultimi km, proprio per omaggiarlo del 
suo impegno. Calcaterra si è anche distinto per sostenere la ricerca per le persone che hanno il 
midollo spinare lesionato, con quella che è la Wings for life world run, di cui è promotore, una gara 
che si corre in quasi tutti i paesi del mondo. Non si è parlato solo di corsa, ma anche di sport in 
generale e dei benefici che apporta al nostro organismo. Si è toccato anche il tema del doping, 
perché non deve essere un tabù ma va affrontato e condannato. 

  

Il Delegato allo Sport Sardo ha sottolineato l’importanza dello sport nei bambini per come funge da 
veicolo educativo e aggregativo. “E’ fondamentale che sin dall'età dello sviluppo i ragazzi debbano 
concepire la disciplina sportiva come un gioco- ha spiegato Sardo- un divertimento e non come una 
costrizione da parte di genitori e allenatori ad ottenere risultati strabilianti. Per utilizzare le parole 
di Calcaterra, anche gli ultimi vanno elogiati in quanto ‘Saranno stati capaci di confrontarsi con se 
stessi e non solo con gli altri’.  

 
 
 
 
 



 

SINDACA RAGGI: DISCARICHE FUORI DAL GRA ANCHE A MONTEROTONDO! 

Ideali per le discariche sono le cave in disuso. Zone rosse attorno a Malagrotta, ma anche al Divino 
Amore e poi Monte Porzio Catone, Passerano, San Vittorino e Guidonia. Più a nord nell’area di 
Monterotondo. Rigorosamente tutti fuori dal Raccordo Anulare, anche se dovranno ricevere 
soprattutto i rifiuti di Roma che rappresentano più del 50% del Lazi . I punti indicati sulla mappa 
della regione sono stati inviati insieme a una lettera di sei pagine ai sindaci della Città 
Metropolitana (ex provincia) dal dipartimento Ambiente, che risponde alla sindaca Raggi. 

Mentre dal Campidoglio partiva l’allarme rosso della corsa a pulire la città, le mail inviate dalla 
dirigente Paola Camuccio, rispondevano agli obblighi di legge, prima di tutto il piano regionale dei 
rifiuti, «con la cartografia aggiornata ad oggi». La suddivisione in tre macrogruppi che riguardano 
gli aspetti ambientali, idrogeologici e territoriali, vincolano i fattori di esclusione e preferenziali. E 
se le incompatibilità ambientali sono le zone a rischio idrogeologico, i laghi e i fiumi come le 
riserve naturali ma anche scuole ospedali e centri turistici e archeologici, quelle preferenziali sono 
la vicinanza alla produzione e al sistema di impianti di gestione rifiuti, le aree industriali dismesse, 
le caserme ma anche la vicinanza a collegamenti stradali e ferroviari. 

«È vergognoso che siano tutti fuori del Raccordo Anulare» è la protesta dei sindaci di 
Monterotondo Mauro Alessandri  e di Palestrina, Rodolfo De Angelis. «Se c’è un problema non 
generato dal mio territorio perché devo invece risolverlo all’interno del mio Comune?» dichiara 
Alessandri che aggiunge: «Noi abbiamo fatto un Ecocentro, abbiamo i nostri impianti». Il principio 
di prossimità e autosufficienza infatti è un cardine nelle normative regionali, nazionali ed europee. 
E le polemiche non sono mancate ieri anche tra i deputati. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Mentana. “Correre è la mia vita”: 
l’ultramaratoneta Giorgio Calcaterra ha 
presentato il suo libro  

 
Mentana. “Correre è la mia vita”: l’ultramaratoneta Giorgio Calcaterra ha presentato il suo 
libro 

Sabato 13 maggio 2017, presso la Galleria Borghese di Mentana, è stato presentato il libro di 
Giorgio Calcaterra “Correre è la mia vita”. L’ultramaratoneta è stato invitato dal Comune di 
Mentana ed il Delegato allo Sport Michele Sardo lo ha intervistato alla presenza dell’Assessore alla 
Cultura Barbara Bravi e di una settantina di persone, venute ad ascoltare le parole di uno dei punti 
di riferimento dell’atletica mondiale. 

Calcaterra, 3 volte campione del mondo sulla distanza dei 100 km (2008-2011- 2012), 11 volte 
vincitore della 100 km del Passatore Firenze-Faenza (dal 2006 al 2016), 200 maratone all’attivo ed 
un record mondiale ottenuto nel 2000. Quell’anno Calcaterra completò 16 maratone (42,195 km) 
sotto le 2 ore e 20 minuti. Ma restano tante le imprese compiute da Giorgio come aver corso più 
volte 2 maratone in due giorni consecutivi ad ottimi ritmi, o addirittura nel 2015 corse ben 2 volte 
l’intera maratona di Roma. Giunse al traguardo 9° assoluto e ripartì dopo il controllo antidoping, 
fino a raggiungere l’ultimo partecipante e con lui percorse gli ultimi km, proprio per omaggiarlo del 
suo impegno. Calcaterra si è anche distinto per sostenere la ricerca per le persone che hanno il 
midollo spinare lesionato, con quella che è la Wings for life world run, di cui è promotore, una gara 
che si corre in quasi tutti i paesi del mondo. Non si è parlato solo di corsa, ma anche di sport in 
generale e dei benefici che apporta al nostro organismo. Si è toccato anche il tema del doping, 
perché non deve essere un tabù ma va affrontato e condannato. 



Il Delegato allo Sport Sardo ha sottolineato l’importanza dello sport nei bambini per come funge da 
veicolo educativo e aggregativo. “E’ fondamentale che sin dall’età dello sviluppo i ragazzi debbano 
concepire la disciplina sportiva come un gioco- ha spiegato Sardo- un divertimento e non come una 
costrizione da parte di genitori e allenatori ad ottenere risultati strabilianti. Per utilizzare le parole di 
Calcaterra, anche gli ultimi vanno elogiati in quanto “Saranno stati capaci di confrontarsi con se 
stessi e non solo con gli altri”. 

Gli adulti, invece, tra tutti gli sport scelgono sempre più la corsa come disciplina sportiva perché 
scoprono che il running porta benessere: correndo ci si dimentica per un momento dei problemi 
della vita quotidiana e migliora il rapporto con le persone che ci sono accanto. Per non parlare dei 
benefici che vengono apportati al nostro organismo, in particolar modo all’apparato respiratorio e 
all&#39;apparato cardiovascolare, rendendo quindi questo sport importante anche come 
prevenzione della salute”. 

La città di Mentana ha infine ringraziato Giorgio Calcaterra, come uomo di sport in grado di 
comunicare e trasmettere dei sani valori e principi che il mondo moderno sta cercando di 
manipolare, e lo ha invitato a partecipare alla Run Mentana by Night, gara podistica in notturna che 
prenderà il via alle ore 21 a Mentana il prossimo 10 giugno. La competizione agonistica di 6,6 km 
sarà aperta ai tesserati Fidal o Enti di promozione sportiva e la gara non competitiva di 4,4 km sarà 
invece destinata a tutte le persone che vorranno correre o semplicemente camminare, l’importante è 
aver compiuto il 18° anno di età. Sarà una giornata di sport sin dal primo pomeriggio, con le 
esibizioni in Piazza C.A. Dalla Chiesa dei bambini della scuola di ciclismo e tennis e alle ore 19:00 
sarà il turno dei bambini della Scuola San Giorgio di Mentana, impegnati nel 1° Trofeo scolastico 
“Pietro Mennea” gara di corsa di 200 metri. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

CITTÀ DELLA CULTURA 2018: UN CONCORSO RIVOLTO AI COMUNI 

 

La cultura e la valorizzazione del patrimonio culturale al centro di un nuovo modello di sviluppo 
fondato sulle nostre bellezze: il riconoscimento di “Città della Cultura” premierà un programma di 
progetti, iniziative e attività di valorizzazione e fruizione del patrimonio culturale. L’obiettivo è 
proprio quello di promuovere la crescita del turismo e degli investimenti nel territorio 

Anche il Lazio avrà la sua “Città della Cultura 2018”: dalla Regione Lazio un contributo di 
100mila euro. Il riconoscimento premierà un programma di progetti, iniziative e attività di 
valorizzazione e fruizione del patrimonio culturale. L’obiettivo è proprio quello di promuovere la 
crescita del turismo e degli investimenti nel territorio.  

Come funziona per l’assegnazione? Il titolo si rivolge ai comuni del Lazio, in forma singola o 
associata e alle unioni di comuni. Di seguito i punti fondamentali che si intendono stimolare:  

 lo sviluppo culturale come elemento essenziale della crescita economica e della coesione 
sociale della propria comunità; 

 la valorizzazione dei beni culturali e paesaggistici; 
 la promozione e lo sviluppo di imprenditoria nel settore culturale e creativo; 
 una migliore offerta culturale; 
 più servizi rivolti ai turisti; 
 processi di rigenerazione e riqualificazione urbana e dei territori; 
 una cultura della progettazione integrata e della pianificazione strategica. 

Le candidature sono valutate da una commissione composta da tre esperti nominati con 
decreto del Presidente della Regione che operano a titolo gratuito.      
Il termine per la presentazione delle domande è il 10 luglio 2017.  
 
“Anche il Lazio avrà la sua Città della cultura, sul modello delle iniziative dell’Unione Europea e 
del Mibact – così Lidia Ravera, assessore alla Cultura e politiche giovanili, che ha aggiunto: è un 
modo per premiare il migliore programma di valorizzazione culturale e creativa e per iniziare un 
percorso virtuoso che porti le singole città a dare vita a una competizione sana, in grado di lasciare 
il segno sul territorio”. 
 
“Ringrazio gli Uffici dell'Assessorato alla Cultura per aver 'dato le gambe' con grande velocità a 
questa legge che ho promosso e fortemente voluto. Dall'anno prossimo avremo la Città della 
Cultura della Regione Lazio. Un altro passo per far conoscere le eccellenze della nostra Regione e 
costruire un Lazio Creativo, capace di crescere con la cultura".- così Gian Paolo Manzella, 
consigliere regionale PD e membro della Commissione Cultura, promotore della Città della Cultura 
della Regione Lazio. 



 
 
 
 

Citta metropolitana di Roma: rifiuti, Manunta: "Abbiamo fatto il nostro dovere, 
ora la Regione non metta scuse  

La Città metropolitana di Roma seguendo la normativa vigente è l'Ente che in materia di rifiuti può 
e deve, monitorando il territorio competente, confrontarsi con i Comuni e Autorità d'Ambito. Sulla 
base della Legge regionale 27/98, gli Enti di area vasta, adottano i "Piani Provinciali" che 
individuano, sulla base dei criteri del piano regionale di gestione dei rifiuti, delle aree non idonee 
alla localizzazione degli impianti di smaltimento e di recupero dei rifiuti, dei luoghi o degli impianti 
adatti allo smaltimento degli stessi.  
 
Con una nota dell'uffucio ambiente, di circa un mese fa, è stato indicato ai sindaci di tutta la 
provincia una mappatura per individuare possibili siti adatti a discariche.  
 
"La nostra è una ricognizione, una indicazione su un monitoraggio fatto nel territorio e proposto ai 
sindaci - dichiara il Consigliere delegato all'ambiente Matteo Manunta - Le amministrazioni 
comunali, a loro volta, ci trasmetteranno le loro controdeduzioni e il tutto verrà trasmesso alla 
Regione Lazio per la valutazione e la decisione finale, che è in capo esclusivamente all'Ente 
regionale. Appare stupefacente - conclude Manunta - la tempistica delle polemiche, che si sono 
palesate solo ora, quando la nostra nota è arrivata ai Comuni un mese fa. Dall'altra, arrivano da ogni 
parte le sollecitazioni ad individuare siti da proporre alla Regione Lazio. La Città metropolitana lo 
ha fatto. Ora non sappiamo veramente a quale altra polemica dovremmo sottoporci". 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



Altre notizie 
 
 

Sussidio SIA, modello e domanda 
Nuovi modelli e requisiti per le famiglie che chiedono il sussidio SIA dopo le 
novità normative in vigore dal 30 aprile: istruzioni INPS.  

Ampliamento platea beneficiari del sussidio di inclusione attiva (SIA), potenziamento agevolazione 
per determinate tipologie di nucleo familiare, nuovi modelli di domanda: tutti i chiarimenti sulle 
novità in materia previste dal DM 16 marzo 2017 e operative dal  scorso 30 aprile, sono 
illustrati nella circolare INPS 86/2017, in attesa che il sussidio venga sostituito dal Reddito di 
Inclusione previsto dalla legge sul contrasto alla povertà.  

Il sussidio 

Il sussidio di inclusione attiva, introdotto dalla Legge di Stabilità 2016 (articolo 1, comma 387, 
lettera a, legge 208/2015), prevede un sostegno economico alle famiglie in particolari situazioni di 
disagio (sulla base della dichiarazione ISEE e della composizione del nucleo familiare) con un 
progetto di inclusione sociale e lavorativa.  

I beneficiari 

La platea dei beneficiari viene ampliata rendendo meno stringenti alcuni requisiti 
precedentemente previsti. 

 Se nel nucleo familiare rientra una persona non autosufficiente, il valore complessivo dei 
trattamenti economici – anche fiscalmente esenti, di natura previdenziale, indennitaria e 
assistenziale, a qualunque titolo concessi dallo Stato o da altre amministrazioni – non deve 
essere superiore a 900 euro mensili (prima l’asticella era fissata a 600 euro). 

 Il paletto in base al quale era vietato l’accesso al sussidio di inclusione attiva a chi possiede 
autovetture o moto di cilindrata superiore a determinate soglie non riguarda i veicoli per cui 
è prevista una agevolazione fiscale in favore delle persone con disabilità. 

 Sono resi più flessibili anche i criteri di valutazione dello stato di bisogno familiare, 
abbassando il coefficiente a 25 (prima era 45). Si tratta di un valore che risulta in base a un 
calcolo dettagliatamente spiegato nel decreto 26 maggio 2016, che assegna punteggi diversi 
in base a composizione del nucleo familiare e condizione economica. Infine, viene eliminato 
l’obbligo di dichiarare lo stato di disoccupazione da parte di persone non autosufficienti, 
inabili al lavoro, studenti. 

Importo 

Per quanto riguarda gli importi economici, l’unico cambiamento riguarda i nuclei familiari 
composti da un solo genitore e da figli minorenni, a cui viene riconosciuto un aumento mensile di 
80 euro. Attenzione: questo beneficio, dallo scorso 30 aprile, è automaticamente riconosciuto anche 
a coloro che percepiscono già il SIA. 



Durata 

E’ possibile accedere al beneficio per una durata superiore ai 12 mesi precedenti previsti: la nuova 
richiesta, non può essere presentata prima di tre bimestri dall’ultimo beneficio percepito (anche in 
caso di revoca). 

Domanda 

L’INPS provvederà a rielaborare d’ufficio tutte le domande che erano state respinte per mancanza 
di uno dei requisti ora rivisti. 

Nel frattempo è stato aggiornato il modello di domanda ed è stato introdotto il modello SIA-com 
per comunicare le eventuali variazioni della situazione lavorativa e reddituale rispetto all’ISEE in 
corso di validità al momento di presentazione della domanda. Questo modello va compilato entro 
30 giorni dall’inizio dell’attività lavorativa, oppure in caso di variazioni del reddito, o ancora al 
momento di presentazione della domanda se uno o più componenti del nucleo percepiscono redditi 
da lavoro che non siano stati valorizzati nell’attestazione ISEE in corso di validità.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 


